

NACIONAL

Sectores minero y energético piden reglas jurídicas claras para proyectos en el país

Febrero 27, 2017 | 7:10 Am |



En momentos en que en algunas regiones el país las comunidades votaron en contra de proyectos mineros e hidroeléctricos, la Asociación Colombiana de Minería, Acolgen, Andeg, Naturgas, Asocodis y Andesco, pidieron reglas de juego claras en materia jurídica para no espantar la inversión en estos sectores y poder continuar con los proyectos que se adelantan en el país.

Lo hicieron en una comunicación conjunta en la que señalaron que *"si Colombia quiere pasar de ser un país de ingreso medio a uno de ingreso alto, debe tomar la decisión clara de crear condiciones justas y previsibles para la actividad empresarial, dentro de las cuales la certidumbre jurídica juega un papel fundamental"*.

"Solicitamos seguridad jurídica para los actores formales que aportan importantes recursos para el desarrollo económico y social del país, así como todo el rigor frente a los que actúan en contravía a la ley", pidieron estas agremiaciones. [\(Lea aquí: Municipio de Cabrera \(Cundinamarca\) dijo NO a proyectos mineros e hidroeléctricos\)](#)

Los gremios expresaron su preocupación por la *"desarticulación, entre las competencia del Estado y las entidades territoriales con respecto a criterios de inversión y la extralimitación de los mecanismos de participación ciudadana"*.

